



Communiqué de presse

De rares appareils et la technique historique des appareils photo Leica sont au centre de la 29^e vente aux enchères d'appareils photo de WestLicht qui aura lieu le 11 juin 2016.

Wetzlar, 10 mai 2016. Lors de sa prochaine vente aux enchères d'appareils photo qui aura lieu le 11 juin 2016 à partir de 11 heures, la maison de vente aux enchères WestLicht située à Vienne proposera une nouvelle fois de nombreux et rares appareils Leitz/Leica. Parmi les appareils phares proposés se trouve le Leica M3 portant le numéro de série 700004 et datant de 1954. Cet appareil proposé dans son état d'origine est le quatrième appareil M produit en série et le premier appareil M3 à être connu après le M3 700001 qui a également été vendu aux enchères chez WestLicht pour 900 000 euros. Le prix estimé de cet appareil récemment découvert est compris entre 50 000 et 60 000 euros.

Les soumissionnaires intéressés peuvent voir ces appareils historiques et leurs accessoires personnellement sur rendez-vous téléphonique ou à partir du 7 juin sur le site www.westlicht-auction.com où ils peuvent également faire une offre. Le jour précédent, le 10 juin, se tiendra la 14^e vente aux enchères de photographies. Plus de 200 œuvres prestigieuses seront exposées à partir du 30 mai au musée WestLicht. Les catalogues des ventes aux enchères peuvent être commandés dès maintenant sur www.westlicht-auction.com. Les catalogues en ligne comprennent de nombreuses informations détaillées et des images des différents lots proposés.

Un très ancien Leica I avec objectif Elmax (valeur estimée 10 000 - 12 000 euros), un Leica IIIf laqué noir qui a été produit en petite série pour l'armée suédoise en 1956 (valeur estimée 40 000 - 50 000 euros) comptent parmi les quelques 600 lots phares mis aux enchères. Le Leica produit à Wetzlar pour réaliser 72 prises de vue au demi-format est très

prisé par les collectionneurs. Seuls 30 appareils ont quitté l'usine. La valeur estimée du dernier appareil livré est comprise entre 30 000 et 35 000 euros. Deux appareils Leica M3 laqué noir de première main avec leurs objectifs d'origine et leur emballage sont également des appareils convoités par les collectionneurs. Un appareil unique et très spécial est également proposé : en hommage au célèbre photographe David Douglas Duncan qui fêta son 100^e anniversaire en janvier dernier, une copie du M3D fabriqué spécialement pour le photographe a été réalisée avec les dernières pièces d'origine de 1956 disponibles. Cet appareil fut l'un des premiers appareils doté du levier d'avance rapide Leicavit. Il a été vendu en 2013 chez WestLicht pour 1 800 000 euros, un prix record pour un appareil produit en série. Le prix estimé du Leica M3D-100 laqué noir fabriqué avec minutie et équipé de l'objectif Summilux adéquat est compris entre 50 000 et 60 000 euros. De nombreux autres appareils dont des séries spéciales, des prototypes, des objectifs et des accessoires rares (pouvant être acquis à des prix abordables par des utilisateurs) viennent compléter l'offre des quelques 200 lots Leica.

Les offres peuvent être soumises en ligne, par téléphone, en direct dans le monde entier via www.liveauctioneers.com ou personnellement à la salle des ventes aux enchères de WestLicht, Westbahnstraße 40, 1070 Vienne.